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当たり前だった風景～全学年一斉の授業参観･学級懇談会（4/26）～
あいにくの雨模様となってしまいましたが、多くの保護者の皆

様にご参観いただき、誠にありがとうございました。コロナ禍で、
このように一同がお集まりになる催しが開催できずにいました。
和やかな雰囲気の中で行われた授業参観、趣味の話などを交えな
がら自己紹介をなさっていた学級懇談会、その様子を見ています
と、改めて開催してよかったと実感いたしました。校庭に車がび
っしり並んだり、教室に保護者がずらっと並んだりする風景は、
以前は当たり前の風景でした。この時期に、お子様の様子をご覧
いただいたり、担任の方針等を聞いていただいたりすることは大
切なことですし、これがいつまでも続けばと切に願います。

任命集会（4/13） 新入生歓迎会･部活動紹介（4/13)

１年１組 ○○ ○○、○○○○○ ○○○さんが生徒会長あいさつ、１年生の○
２組 ○○○○○、○○ ○○ ○○○さんが新入生代表の言葉を述べた後、各
３組 ○ ○○○、○○ ○○ 部が趣向を凝らしたＶＴＲで部活動紹介をしま

２年１組 ○○ ○○、○○ ○○ した。少しでも多くの部員を確保したいという
２組 ○○ ○○、○○ ○○ 気持ちがひしひしと伝わってきました。そして、
３組 ○○ ○○、○○ ○○ 生徒会役員による学校紹介がありました。いず

３年１組 ○○ ○○、○ ○○○ れもタブレットを駆使した映像による紹介で分
２組 ○○ ○○、○○ ○○ かりやすく、１年生も真剣に見ていました。

避難訓練（4/24） ＰＴＡ文書総会､ご協力ありがとうございました。
退任された○○○○様､○○○○様､○○○○様､
○○○○○様、大変お世話になりました。

栃木警察署の方をお招きし、不審者を想定し Be together ～共に歩もう～ 明るくやさしいPTA

た避難訓練を実施しました。署員の方の迫真の 会 長 ○○ ○○ 庶 務 ○○○ ○
演技に、教室は一瞬にして静まり、実際に侵入 副会長 ○○ ○○ 庶 務 ○○ ○○
されたかのように対応し、素早く避難できまし 副会長 ○○○○○ 庶 務 ○○ ○○
た。教職員も刺股の使い方をご指導いただき、 副会長 ○○ ○○ 庶 務 ○○○○○○
大変勉強になりました。｢みんなの命はみんなで 庶 務 ○○ ○○ 会 計 ○○ ○○
守る｣という言葉を忘れず、万が一の際には一人 庶 務 ○ ○ ○ 会 計 ○○ ○○
一人が訓練どおりの対応ができたらと思います。新本部役員の皆様、よろしくお願いいたします。

吹上中学校だより



栃木支部親善大会(4/22～5/6)途中経過
※男女ソフトテニス部は5/3、バドミントン部は5/6が大会です。

【 ハ ン ドボール部 】 （４/２２）

大平･吹上合同チーム
10-22(vs大平南)
14-21(vs東陽)

【女子バレーボール部】 （４/２２）

１回戦 0-2(vs都賀)
敗者復活T１回戦 0-2(vs栃木南)

【 卓 球 部 】 （４/２３・３０）

団体戦 予選リーグ 2-3(vs栃木西)、3-2(vs栃木南)、3-1(vs岩舟)
上位リーグ 1-3(vs栃木東)、3-0(vs都賀)

個人戦 女子シングルス ○○○○、ベスト32 ○○○○
女子ダブルス ○○○○･○○○○

【 野 球 部 】 （４/２３・３０）

栃木西･西方･吹上合同チーム
1回戦 8-2(vs栃木南)
準決勝 2-12(vs岩舟･皆川合同チーム)

【男子バレーボール部】 （４/３０）

１回戦 2-1(vs石橋)、２回戦 0-2(vs南犬飼)
３回戦 0-2(vs壬生)

本年度の夏の地区総体は、６月９日(金)～11日(日)の開催となります。
昨年より約１か月早まりましたので、この支部大会で弾みをつけ、３年生
最後の地区大会に臨んでほしいです。目指せ！つかめ！県大会出場!! 吹中生

いぶリンピックまで１か月～燃えろ、吹中生！～
４月２０日昼休みのことです。４月なのに、この日は最高気温が

約２６℃まで上がりました。校長室の窓からは、ちょうど赤いツツ
ジが咲き始め、向こう側には赤いモミジが燃え上がっているように
見えています。すると、校庭からは“せ～の！”という掛け声が聞
こえてきます。給食後で少し眠気を感じていた私ですが、すぐにカ
メラを持って校庭に向かいました。そこには、予想どおり２年生が
長縄の練習をしている姿がありました。
いぶリンピックは、ちょうど１か月後の５月２０日(土)です。そ

の前には、３年生は修学旅行、１年生は校外学習が控えています。
直近に学年行事がない２年生は、モチベーションを上げるため、い
ち早くいぶリンピックに向けての練習を開始したようです。今年の
長縄は、クラスを二つに分けることなく、一つで行います。人数が
多くなる分、勝つためには練習が必要です。当日は、この真っ赤な
ツツジとモミジのように、生徒たちの心も燃え上がることでしょう。


